
青梅市社会教育委員会議１０月定例会会議録

令和４年１０月１８日

２ ０ １ 会 議 室

出席者 委員 ９人

事務局 ３人

１ 開 会

【議 長】秋晴れが続かず雨の日が多くなっている。体調には十分気を付けて

ほしい。また、１０月２９日（土）開催の第１ブロック研修会に参加する方々

是非よろしくお願いしたい。

【課 長】新型コロナウイルスはだいぶ落ち着いてきたが、インフルエンザウ

イルスが流行りそうなため、気を付けたいところである。教育部において人事

異動があった。詳しくはこの後説明する。

２ 報告事項

(1) 人事異動について （報告資料１）

・事務局より令和４年１０月１日付人事異動について詳細を説明。

【議 長】社会教育委員会議の新担当より一言挨拶をいただきたい。

【事務局】初めての社会教育委員会議で緊張しているが、これからどうぞよろ

しくお願いしたい。

(2) 生涯学習事業実施予定・結果 （報告資料２）

【事務局】現時点での生涯学習事業実施予定および結果を配布している。時間

のあるときに目を通していただきたい。

(3) その他

【委 員】先日個人的に別の研修会に行ってきて、そのときの資料をもってき

たので、是非皆様で見てもらえたらと思う。

・神山委員が参加した「第４４回全国公民館研究集会 令和４年度東北地区社

会教育研究大会 第６７回東北地区公民館大会 福島大会」の資料一式を委員

全員で回覧した。

３ 協議事項

(1) 青梅市社会教育委員会議９月定例会会議録について （協議資料１）

【議 長】９月定例会会議録について何か意見はあるか。

【委 員】次回定例会開催日時が誤ってないか。

【事務局】誤りなので訂正する。



(2) 令和４年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第１ブロック研修会

について （協議資料２－１、２）

ア 日 時 令和４年１０月２９日（土）午後２時～４時３０分

イ 会 場 福生市もくせい会館

ウ テーマ ☆統一テーマ

『市民のニーズを活かす・つなげる社会教育

～対話からつくろう これからの「学び」～』

☆ブロック研修テーマ

『みんなで「学ぶ・楽しむ・つながる」社会教育をめざして

エ 参加者

・事務局より概要説明。

【議 長】出席する方々是非よろしくお願いしたい。

(3) 第５３回関東甲信越静社会教育研究大会山梨大会について（協議資料３）

ア 日 時 令和４年１１月１０日（木）～１１日（金）

イ 場 所 甲府市総合市民会館（山の都アリーナ)

ウ 参加者

・事務局より概要説明。

【議 長】丸一日長時間の大会となるが、気を付けて行ってきてほしい。

(4) 令和４年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会表彰候補者の推薦につい

て （協議資料４）

・事務局より概要説明。

【事務局】例年定期大会のときに表彰をするものだが、現在の委員の中に候補

者対象はいないので、該当なしで報告することとする。

【全委員】異議なし。

(5) 令和４年度青梅市芸術文化奨励賞被表彰候補者の選定について

（別途協議資料）

・事務局より概要説明。一候補者ずつ受賞歴を確認していき、芸術文化奨励賞

に該当するか否かを全員で協議した結果以下のとおりとなった。

個人の部 適 ３人

否 ３人

団体の部 適 ６団体

否 なし

宮野 吉野 冨田 神山 市川 栗原 鈴木 鶴岡 白井 園田

〇 〇 〇 〇 〇

宮野 吉野 冨田 神山 市川 栗原 鈴木 鶴岡 白井 園田

〇 〇 〇 〇 〇 〇



【事務局】第六中学校と吹上中学校の吹奏楽部は合同だが、賞状、トロフィー

および副賞はそれぞれの学校に授与することとしたい。

【全委員】異議なし。

(6) その他

【議 長】青梅市の中学校は吹奏楽部が優秀なところが多くあって素晴らしい。

顧問の先生によって大きく生徒の実力が変わってくる。公立学校はどうしても

先生の異動があるため、長期で強さを維持するのは難しいと思うが、教育委員

会で優秀な顧問の先生を確保する仕組み作りができればなお良いと思う。

【事務局】貴重な意見を頂戴した。今後検討の余地があると思う。

【委 員】最近では、部活動のコーチを外部に委託する例も多く出てきている。

４ その他

【事務局】生涯学習状況報告を皆様に配布してるので、是非お目を通していた

だきたい。

次回定例会 １１月１５日（火）


